

EDITORIAL

Dr. Rolando Eslava-Zapata

El equipo editorial de la Revista Gestión y Desarrollo Libre tiene el placer de presentarles la edición No 13, correspondiente al año 2022. Expreso mi gratitud al equipo editorial, a las autoridades académicas, a los pares evaluadores y especialmente a los autores por participar en esta edición, que sin lugar a dudas, está a la altura de las exigencias requeridas por el Sistema de Indexación y Homologación de Revistas especializadas en Colombia. Gracias al trabajo disciplinado que ha caracterizado todas las ediciones y después de ir creciendo durante seis años, se logró la categorización de la Revista en “C” por Publindex, lo que significa un importante reconocimiento nacional para la Revista Gestión y Desarrollo Libre, para la Facultad de Ciencias Económicas Administrativas y Contables y para La Universidad Libre Colombia Seccional Cúcuta. El reto es seguir creciendo bajo la convicción de que la investigación es el camino para generar ciencia, conocimiento y desarrollo para Colombia y los países emergentes. Esta edición, viene acompañada de trabajos de investigadores provenientes de Estados Unidos, Costa Rica, Cuba, Venezuela, Chile y Colombia, siendo evidente, la proyección internacional que se ha venido labrando desde los orígenes de la Revista, a fin de tener una mayor visibilidad fuera de nuestras fronteras.

En esta edición, las ciencias económicas están representadas por los trabajos titulados “Condición laboral del personal docente y su percepción respecto al teletrabajo en la pandemia: el caso del Recinto de Paraíso de la Universidad de Costa Rica en el 2020”; “Colombia y Emiratos Árabes Unidos. Una visión desde la integración económica y los negocios internacionales” y “Caracterización socioeconómica de las estudiantes de administración de empresas de la Universidad Santo Tomás”. En el ámbito de las ciencias administrativas, se encuentran los trabajos titulados “Evaluación de la sostenibilidad de aditivos en la producción de hormigón pretensado”; “Oportunidades en el e-commerce para el sector ganadero de Norte de Santander, Colombia” y “Estudio prospectivo estratégico: empresa Maraldo S. A.”. En cuanto a las ciencias contables, se presenta el trabajo titulado “Liquidez y endeudamiento de las pymes y microempresas del sector cerámico Norte de Santander”. Respecto a los trabajos en las áreas afines, se destacan “Aprendizaje Basado en Proyectos con integración TIC para la enseñanza de estadística a estudiantes de primaria”; “Indagaciones sobre mentoría virtual en estudios doctorales. Una revisión apoyada en la heurística decisional para la selección del mentor” y “Fundamentos teóricos de educación 4.0 para la excelencia académica en el ámbito de la cuarta revolución industrial”.

Como se puede apreciar, esta edición, cuenta con trabajos que abordan temas de interés para la comunidad académica, trabajos que siguiendo un rigor científico, buscan apoyar el desarrollo de otras investigaciones y promover la generación de nuevas líneas de investigación. Apreciados lectores, el reconocimiento de Publindex también va para ustedes, gracias, muchas gracias por leernos, consultarnos y citarnos, ustedes son nuestros jueces y mejores amigos.